
COMPTE-RENDU REUNION APEEC 

Mardi 7 janvier 2020 

  
  Présents : Sylvain Basson, Christophe Bruel, Marion d'Agostino, Sophie Fayolle, Cécile 

Fulchéron, Béatrice Guichard, Muriel Guinand, Anthony Lambron, Samuel Leroux, Charline 

Oriol, Isabelle Oriol, Emeline Rollant, Gaëlle Thonnérieux, Sofy Trescartes. 

 

Secrétaire : Emeline Rollant. 

 

 

Bilan sur l’animation du 20 décembre à l’école par Cécile Fulchéron 
 

Bilan positif côté enfants : ils étaient contents. Cependant, un temps plus « convivial » aurait 

été souhaité de par l’organisation de cette fin d’après-midi. 

En anticipant un peu plus cette manifestation, il faudrait voir à organiser un temps plus festif ; 

une plus grande participation des enfants, parents ; un lien avec le projet d’école… De 

nombreux points seraient à rediscuter, entre l’APEEC et l’équipe enseignante, pour une 

meilleure compréhension (date à redéfinir, horaire, budget, quelle participation des enfants, 

…). Une rencontre entre APEEC et enseignantes est à envisager dans ce premier semestre 

2020, pour anticiper l’organisation de cette manifestation. 

 

NB : montant engagé = 235€. 

 

Point sur les différentes manifestations 

 

 Loto : 

- Bilan financier : bénéfices = 2258.89€ 

- Plus de cartes ont été vendues. Une des raisons est sans doute celle d’avoir remis les 

cartes dans les cartables des enfants pour les préventes. 

 

 Chasse aux œufs : 

- Dimanche 12 avril 2020. 

- Cette année, prévoir une buvette, car cela a manqué l’année dernière. 

 

 Portes-ouvertes : 

- Date : vendredi 13 mars 2020 après l’école (17h – 19h). L’APEEC s’occuperait des 

boissons, l’OGEC des pizzas, quiches…  

- Le vendredi soir devrait être retenu pour les prochaines portes-ouvertes, au lieu 

d’alterner tous les ans avec un samedi matin. 

 

 Gobelets : 

- Samuel a trouvé comment les commander (greencup), il ne reste plus qu’à définir le 

texte que l’on y fera mettre. Nous avons retenu : « APEEC Ecole de Chevrières ». 

Sofy suggèrera à l’équipe deux propositions par l’intermédiaire de son boulot, puis la 

commande pourra être validée ! 

 

 Bal : 

- Date : 29 mars 2020. 

- Il faut penser à faire partir le planning pour demander l’aide de parents. 

 



 Fête de la musique 

- Les maîtresses ne souhaitent pas refaire une chorale où les enfants chanteraient 

plusieurs chansons… Cécile propose que l’on demande à chaque association de 

chanter une chanson, les enfants de l’école chanteraient également une chanson. Nous 

craignons que la participation de l’école diminuant, les parents soient moins présents. 

- Si besoin, Cécile se propose (aidée de quelques parents) de faire chanter les élèves de 

l’école soit les chansons de Noël, soit une autre chanson… 

- Il faudrait réfléchir à une manifestation qui permette au plus grand nombre de parents 

de venir voir les enfants présenter quelque chose… A voir si cela concerne la fête de 

la musique, l’animation de Noël, ou encore toute autre date… 

 

 Vente de livres 

- Certains parents auraient apprécié qu’elle ait lieu cette année. Nous réfléchissons donc 

à la reconduire pour l’année prochaine. 

- En premier nous demanderons à Edith si elle est intéressée pour la refaire. 

- Sinon nous étudierons d’autres pistes : Cécile a un contact (vérifier comment les 

bénéfices pourraient être rendus) ; voir avec la librairie de Chazelles-sur-Lyon, ou bien 

celle de Saint Symphorien-sur-Coise. 

 

 Communication : 

- Plusieurs erreurs d’information sont relevées dans les bulletins municipaux, 

communaux, site Internet où sont référencés les dates des Lotos, etc…  

- Etre plus vigilants dans la communication avec la mairie. 

- Concernant le bulletin communal de fin d’année, à voir si on y fait figurer les dates sur 

l’année civile au lieu de l’année scolaire (pour plus d’informations récentes). 

 

 Sorties scolaires 

- Nous décidons d’offrir un bon d’achat de 30€ chez E.Leclerc Culture Loisirs aux six 

accompagnateurs des trois classes découvertes de l’année 2018-2019.  

 

 Autre 

- Cécile demande à ce qu’une réunion soit organisée avec elle, l’OGEC et l’APEEC 

pour faire le point sur les assurances…. N’étant pas affilié à l’APEL, nous devons être 

vigilant sur certaines questions administratives… Notamment, il est nécessaire que les 

transports des sorties scolaires soient pris en charge par l’OGEC. Jusqu’à présent, les 

transports et sorties sont financés par l’APEEC, or en cas de problème, les assurances 

ne fonctionneraient pas, car les sorties sont organisées sur le temps scolaire…  

 

Réflexion sur l’équipe APEEC 2020-2021 
 

- Plusieurs personnes souhaitent quitter le bureau. Certaines hésitent à rester l’année 

prochaine. Des membres du bureau ou de l’équipe ne seront plus présents en 2021-

2022. 

- Concernant le bureau, il faut d’ores et déjà réfléchir à sa constitution l’année 

prochaine, (notamment pour que la passation des différents postes s’organise plus 

facilement). En cas de difficulté à trouver une présidence, une réflexion se ferait pour 

constituer un bureau collégial. 

- Concernant l’équipe, nous solliciterons les familles pour pouvoir intégrer de nouveaux 

membres. Toutes les bonnes volontés sont attendues, nous sommes toujours friands de 

nouvelles idées !  


